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В работе заседания при-
няли участие губернатор Ор-
ловской области А.П. Козлов, 
почетный Председатель Со-
вета Федерации ФС РФ 
Е.С. Строев, депутаты Госу-
дарственной думы ФС РФ 
Н.Д. Ковалев, С.М. Шоршо-
ров, В.Д. Хахичев, главный 
федеральный инспектор в 
Орловской области В.В. Ка-
банов, прокурор Орловской 
о б л а с т и  С . Д .  В о р о б ь е в , 
председатель областного 
суда В.Н. Волков, начальник 
УФСБ России по Орловской 
области С.Н. Блинов, началь-
ник УВД по Орловской обла-
сти В.А. Колокольцев, руко-
водитель Управления Феде-
ральной налоговой службы 
России по Орловской обла-
сти В.В. Колесников, пред-
седатель избирательной ко-
миссии Орловской области 
Е.Н. Щендригин, руководи-
тели территориальных орга-
нов власти, органов струк-
турных подразделений аппа-
рата губернатора и коллегии 
области, местного самоуп-
равления, представители 
молодежного парламента 
Орловской области, средств 
массовой информации.

Вел заседание председа-
тель областного Совета на-
родных депутатов И.Я. Мося-
кин.

В начале заседания губер-
натор Орловской области 
А.П. Козлов под аплодисмен-
ты присутствовавших вручил 
Благодарность Президента 
Р о с с и й с к о й  Ф е д е р а ц и и 
Д.А. Медведева Е.С. Строеву 
за большой вклад в социаль-
но-экономическое развитие 
области и многолетний труд.

Затем депутаты приступи-
ли к рассмотрению вопросов 
повестки дня. Всего было 
рассмотрено 26 вопросов. 
Основные из них — обсужде-
ние законопроектов «О пра-
вительстве и системе орга-
нов исполнительной государ-
ственной власти Орловской 
области», «О внесении изме-
нений в Устав (Основной 
закон) Орловской области» и 
назначение представителя в 
Совет Федерации Федераль-
ного собрания Российской 
Федерации от коллегии Ор-
ловской области.

Вносимые изменения в 
Устав (Основной закон) Ор-
ловской области и законо-
проект «О правительстве и 
системе органов исполни-
тельной государственной 
власти Орловской области» 
направлены на совершенст-
вование системы органов 
исполнительной государст-
венной власти Орловской 

области. Ими устанавлива-
ется новое название высше-
го исполнительного органа 
государственной власти — 
отныне он будет называться 
правительством Орловской 
области и осуществлять ру-
ководство органами испол-
нительной власти области. 
Законопроектом закрепля-
ются состав, порядок фор-
мирования и организации 
деятельности правительства 

области, а также его полно-
мочия в различных сферах и 
основы взаимодействия с 
иными органами государст-
венной власти Орловской 
области и органами местно-
го самоуправления.

С докладом о проекте за-
кона «О внесении изменений 
в Устав (Основной закон) Ор-
ловской области» и проекте 
закона «О правительстве и 
системе органов исполни-
тельной государственной 
власти Орловской области» 
выступил губернатор Орлов-
ской области А.П. Козлов 
(текст выступления публику-
ется на 2-й стр.).

Депутаты единогласно 
приняли предложенные за-
конопроекты в двух чтениях и 
окончательной редакции.

Затем был рассмотрен 
вопрос о представителе в 
Совете Федерации Феде-
рального собрания Россий-
ской Федерации от коллегии 
Орловской области.

Выступивший по этому 
вопросу губернатор Орлов-
ской области А.П. Козлов в 
соответствии с Федераль-
ным законом № 113 ФЗ «О 
порядке формирования Со-
вета Федерации Федераль-
ного собрания Российской 
Федерации» предложил на-
значить представителем в 
Совете Федерации ФС РФ от 
коллегии Орловской области 
Е.С. Строева.

В ходе обсуждения этого 
вопроса выступили руково-
дители фракций и депутатс-
ких групп.

И.Я.  Мосякин в своем вы-

ступлении подчеркнул, что 
этот вопрос был рассмотрен 
на заседании фракции «Еди-
ная Россия» и было принято 
решение согласиться с ука-
зом губернатора Орловской 
области о назначении пред-
ставителем в Совете Феде-
рации ФС РФ от коллегии Ор-
ловской области Е.С. Строе-
ва. 

Л и д е р  ф р а к ц и и  К П Р Ф 
В.Н. Иконников на заседании 
отсутствовал из-за болезни. 
Вместо него выступил депу-
тат Е.Е. Мельник. Он сказал, 
что свою позицию коммуни-

сты уже изложили в заявле-
нии бюро областного коми-
тета КПРФ, опубликованном 
в газете «Орловская искра».

— Мы считаем, что указ 
губернатора о назначении 
представителем в Совете 
Федерации Федерального 
собрания Российской Феде-
рации от коллегии Орлов-
ской области Егора Семено-
вича Строева не отвечает ин-
тересам жителей, — сказал 
Е.Е. Мельник. 

Также он отметил, что 
фракция КПРФ будет голосо-
вать консолидированно про-
тив предложенной кандида-
туры.

Руководитель депутатской 
группы «Справедливая Рос-
сия» Н.В. Варламов в своем 
коротком выступлении ска-
зал, что у депутатов-спра-
ведливороссов нет единого 
мнения по данному вопросу.

Лидер депутатской груп-
пы ЛДПР В.В. Утешев заявил, 
что депутаты его группы 
будут голосовать за предло-
женную губернатором Ор-
ловской области кандидату-
ру.

Затем состоялось голосо-
вание по данному вопросу. 
Итоги таковы: 34 депутата — 
за, 12 — против и один — 
воздержался.

— Таким образом, сессия 
областного Совета народных 
депутатов принимает поста-
новление: согласиться с ука-
зом губернатора Орловской 
области о назначении пред-
ставителем в Совете Феде-
рации Федерального собра-
ния Российской Федерации 

от коллегии Орловской обла-
сти Егора Семеновича Стро-
ева, — сказал И.Я. Мосякин и 
предоставил слово Е.С. Стро-
еву.

— У каждого бывает нача-
ло и завершение службы. 
Только на госслужбе я про-
вел свыше 45 лет. Всякое бы-
вало: и хорошее, и плохое. 
Все эти годы я служил своему 
народу. Мы пережили тяже-
лые периоды после 1991-го и 
1998 годов. Сегодня регио-
нальный валовой продукт об-
ласти, где нет нефти и газа, 
превзошел показатели со-

ветского периода. Это зна-
чит, что мы работали на со-
весть. Я благодарен прези-
денту Дмитрию Анатольеви-
чу Медведеву за поощрение 
и низко кланяюсь народу Ор-
ловской области, — сказал 
Егор Семенович. 

Он тепло и сердечно поб-
лагодарил присутствовав-
ших на заседании предста-
вителей исполнительной и 
законодательной ветвей вла-
сти за совместную многолет-
нюю работу и оказанное до-
верие. 

Во втором чтении и окон-
чательной редакции были 
приняты законы «О внесении 
изменения в Закон Орлов-
ской области «О порядке на-
значения представителей 
общественности в квалифи-
кационную коллегию судей 
Орловской области»; «О вне-
сении изменений в Закон 
Орловской области «Об от-
ветственности за админист-
ративные правонарушения»; 
«О программе наказов изби-
рателей депутатам Орлов-
ского областного Совета 
народных депутатов на 2009 
год»; «О внесении изменений 
в Закон Орловской области 
«О муниципальной службе в 
Орловской области» и ряд 
других.

Во втором чтении, но не в 
окончательной редакции был 
принят проект закона «О раз-
витии малого и среднего 
предпринимательства в Ор-
ловской области». Депутаты 
пришли к выводу, что данный 
законопроект требует дора-
ботки. К такому же выводу 

они пришли, рассмотрев во 
втором чтении законопроект 
«О внесении изменений в от-
дельные законодательные 
акты Орловской области».

Внесение изменений в 
Закон Орловской области «О 
государственной граждан-
ской службе Орловской об-
ласти» связано с принятием 
Федерального закона «О 
противодействии корруп-
ции» и касается ограничений 
для государственных граж-
данских служащих области. 
Законопроект был принят в 
первом чтении.

Д е п у т а т ы  о б с у д и л и 
поправку в статью 141 Зако-
на Орловской области «Об 
Орловском областном Сове-
те народных депутатов». 
Данное изменение предус-
матривает разграничение 
понятий «фракция» и «депу-
татская группа», а также пра-
вовые последствия деятель-
ности депутатских объеди-
нений в областном Совете 
народных депутатов в случае 
прекращения деятельности 
политической партии в связи 
с ее ликвидацией или реор-
ганизацией.

В первом чтении были 
рассмотрены законопроекты 
«О внесении изменений в 
Закон Орловской области «О 
квотировании рабочих мест 
для инвалидов на предпри-
ятиях, в учреждениях и орга-
низациях Орловской обла-
сти», «О внесении изменений 
в Закон Орловской области 
«О статусе депутата Орловс-
кого областного Совета на-
родных депутатов», «О вне-
сении изменений в Закон 
Орловской области «Об обо-
роте земель сельскохозяйс-
твенного назначения» и ряд 
других.

С отчетом о работе Орлов-
ского областного Совета на-
родных депутатов в 2008 году 
выступил И.Я. Мосякин (текст 
публикуется на 2-й стр.). С от-
четом о работе контрольно-
счетной палаты — ее предсе-
датель В.Ф. Курганников. 
Также на заседании был рас-
смотрен ряд других вопросов.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Фото Андрея САСИНА.

23-е заседание областного 
Совета народных депутатов

14 марта состоялось 

23-е заседание Орловского областного 

Совета народных депутатов. 

Первым на совещании 
был рассмотрен вопрос о 
подготовке к безопасному 
прохождению весеннего по-
ловодья в 2009 году.

По информации начальника 
Главного управления МЧС Рос-
сии по Орловской области 
А.А. Новикова, в соответствии 
с прогнозом вскрытие рек на 
территории области ожидает-
ся в период с 20 по 26 марта. В 
зоне возможного подтопления 
— семь улиц и переулков За-
водского района Орла.

С 16 марта структурные 
подразделения ГУ МЧС России 
по Орловской области переве-
дены на режим усиленной го-
товности.  Подразделения 
укомплектованы необходимы-
ми средствами спасения 
людей на воде. Проведена 
проверка готовности крупных 
гидротехнических сооружений 
к пропуску паводковых вод. 

Количество постов по на-
блюдению за уровнем воды в 
реках, организуемых Феде-
ральной службой по гидроме-
теорологии и мониторингу ок-
ружающей среды, составляет 
10 при потребности в 16—17. 

Подводя итоги обсуждения, 
губернатор высказал неудов-
летворение недостатком числа 
указанных постов, поручив за-
интересованным службам и 
ведомствам решить данный 
вопрос. На постоянном конт-
роле следует держать все из-
менения погодных условий, 
способных привести к резкому 
подъему воды.

Должны быть подготовлены 
места для временного разме-
щения населения, проживаю-
щего в зонах подтопления. В 
случае необходимости следует 
обеспечить своевременную 
эвакуацию граждан. 

Следует обеспечить охрану 
жилых домов, объектов лично-
го и государственного имуще-
ства, попадающих в зону под-
топления, при потребности ор-
ганизовать движение авто-
транспорта по объездным мар-
шрутам. 

«Прежде всего не должны 
пострадать люди. Каждое под-
разделение должно четко 
знать стоящие перед ним за-
дачи и быть готовым оператив-
но приступить к их выполне-
нию», — подчеркнул А.П. Коз-
лов.      

Вторым на заседании был 
рассмотрен вопрос о ходе 
реализации областной ад-
ресной программы пересе-
ления граждан из аварийно-
го жилищного фонда с уче-
том стимулирования рынка 
жилья в 2008—2009 годах.

По информации начальника 
управления жилищно-комму-
нального хозяйства А.Н. Кра-
пивченкова, по линии Фонда 
содействия реформированию 
ЖКХ Орловской области на 
2008—2011 годы выделен 
лимит федеральных средств в 
объеме 1,547 млрд. рублей, из 

которых 60% направляется на 
капитальный ремонт много-
квартирных домов, 40% — на 
переселение граждан из ава-
рийного жилья.

В 2008 году из федерально-
го бюджета на реализацию 
указанных программ выделено 
388 млн. рублей. С учетом со-
финансирования эта сумма со-
ставила 558 млн. рублей. От-
ремонтировано 350 много-
квартирных домов, в которых 
проживает около 18 тыс. чело-
век. Переселено 11 аварийных 
многоквартирных домов, в ко-
торых проживал 161 человек.

Управление ЖКХ готовит за-
явку на 2009 год, по которой на 
капитальный ремонт намечено 
получить 464 млн. рублей фе-
деральных средств. 

В связи с финансовым кри-
зисом был принят Федераль-
ный закон № 225-ФЗ от 1 дека-
бря 2008 года, в соответствии 
с которым жители, проживаю-
щие в аварийных домах, долж-
ны быть переселены в новые 
квартиры, которые будут до-
строены в 2009 году. Общий 
объем финансирования про-
граммы составляет 400 млн. 
рублей, согласно которой не-
обходимо переселить 940 че-
ловек, проживающих в 50 мно-
гоквартирных домах.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор потребо-
вал от муниципальных образо-
ваний области до 20 марта 
представить в администрацию 
области документацию для по-
дачи областной заявки в Фонд 
содействия реформированию 
ЖКХ. «Нельзя допустить, чтобы 
в результате промедлений на 
уровне местных властей об-
ласть недополучила причитаю-
щиеся ей федеральные сред-
ства», — отметил А.П. Козлов.

Следует ускорить освоение 
федеральных денег, выделен-
ных Орлу, Краснозоренскому и 
Новодеревеньковскому райо-
нам, несвоевременно подав-
шим в 2008 году заявки на уча-
стие в программе капитального 
ремонта многоквартирных 
домов. «В противном случае не-
возможна дальнейшая эффек-
тивная работа с Фондом содей-
ствия реформированию ЖКХ», 
— подчеркнул А.П. Козлов.

Глава региона особо отме-
тил, что от слаженной работы 
государственных органов вла-
сти и муниципалитетов напря-
мую зависят уровень жизни 
граждан, облик городов и сель-
ских районных центров.

Третьим был рассмотрен 
вопрос о подготовке к ве-
сенним полевым работам на 
территории Сосковского и 
Дмитровского районов.

По информации главы Со-
сковского района А.М. Долго-
ва, площадь, занятая в районе 
под озимые культуры, состав-
ляет 9655 гектаров. В 2009 
году предстоит провести сев 
яровых культур на площади 
более 10,1 тыс. гектаров.

По состоянию на 12 марта 
готовность тракторов к весен-
ним полевым работам состав-
ляет 91%, культиваторов — 
94%, сеялок — 96%.

Потребность в минеральных 
удобрениях — 2,7 тыс. тонн, из 
которых в наличии 34%. Из 402 
тонн дизельного топлива име-
ется 215 тонн (53%). Из 1755 
тонн семян зерновых культур в 
наличии 1565 тонн.

На проведение весенних по-
левых работ необходимо за-
тратить 37,3 млн. рублей. Соб-
ственные средства предпри-
ятий составляют 8,6 млн. руб-
лей, заемные средства управ-
ляющих и инвестиционных 
компаний — 16,7 млн. рублей. 
Поданы заявки и подготовлены 
документы на получение кре-
дитов в «Россельхозбанке» на 
сумму 7 млн. рублей, в «Сбер-
банке» — на 2 млн. рублей.

По информации главы Дмит-
ровского района Н.И. Потапо-
ва, площадь озимых зерновых 
культур составляет 13561 гек-
тар, зерновые и зернобобовые 
культуры разместятся на пло-
щади 20 тыс. гектаров.

Наличие горюче-смазочных 
материалов — 52%, удобрений 
— 62%. Готовность техники — 
92%, прицепного инвентаря — 
100%.

Сложности с приобретени-
ем материально-технических 
ресурсов имеются в ООО «Ма-
ло-Боброво», ТНВ «Шумаков и 
К», ООО «Кировское» в связи с 
отсутствием залоговой базы и 
задолженности по налогам.

Подводя итоги обсуждения, 
губернатор подчеркнул, что 
администрациям районов сле-
дует предпринять все усилия 
по скорейшему привлечению 
кредитных ресурсов для свое-
временного и качественного 
проведения весенних полевых 
работ. В этой связи губернатор 
рекомендовал руководству ре-
гионального отделения «Рос-
сельхозбанка» ускорить рабо-
ту по оформлению кредитов 
для сельхозтоваропроизводи-
телей.

Одновременно руководство 
районов должно иметь более 
тесный контакт с инвестицион-
ными компаниями, жестко ре-
агировать на все факты ис-
п о л ь з о в а н и я  с е л ь с к о х о -
зяйственных земель не по 
назначению.

Руководству областного аг-
рарного ведомства дано пору-
чение к 18 марта представить 
детальный отчет о хозяйствах, 
испытывающих особые слож-
ности в подготовке к предстоя-
щему севу.

Весенние полевые работы 
должны быть выполнены в мак-
симально возможном заплани-
рованном объеме и в установ-
ленные сроки, подчеркнул 
А.П. Козлов.

В совещании приняли уча-
стие председатель областного 
Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин, главный феде-
ральный инспектор в Орлов-
ской области В.В. Кабанов.

Соб. инф.

Оперативное совещание
Вчера состоялось совещание, которое провел 

губернатор Орловской области А.П. Козлов.

ВЕРНУТЬ РАБОТНИКАМ 
ЗАРПЛАТУ

В феврале 2009 года в Управлении 
Федеральной службы судебных при-
ставов по Орловской области находи-
лось на исполнении 2739 производств 
на сумму более 50 млн. 246 тыс. руб-
лей по взысканию заработной платы с 
организаций и предприятий, которые 
своевременно не позаботились о рас-
чете со своими работниками.  
В это количество  вошли производства, воз-

бужденные на основании решений суда уже в 
текущем году, и исполнительные производ-
ства, перешедшие с прошлого года. За два ме-
сяца текущего года судебные приставы-испол-
нители окончили и прекратили 979 исполни-
тельных производств на сумму более 22 млн. 
рублей. Из них 740 исполнительных произ-
водств  на сумму более 18 млн. рублей  оконче-
но фактическим исполнением — взысканием 
заработной платы в пользу работника. 

БРАКОВАННЫЕ 
ПРОДУКТЫ — С ПОЛОК

Управлением Роспотребнадзора по 
Орловской области в январе-феврале 
в отношении юридических лиц и инди-
видуальных предпринимателей прове-
дено 238 плановых и 202 внеплановых 
мероприятия по надзору за соблюде-
нием санитарного законодательства. 
Исследовано 1765 проб пищевых продуктов 

и продовольственного сырья по санитарно-хи-
мическим, микробиологическим и радиологи-
ческим показателям. 

Снято с реализации 407 партий продуктов 
питания. Чаще всего бракуются алкогольные 
напитки, молоко и молочная продукция, хлебо-
булочные и кондитерские изделия.

За выявленные нарушения в области сани-

тарно-эпидемиологического благополучия на-
селения 120 виновных лиц привлечены к адми-
нистративной ответственности в виде админи-
стративного штрафа. 32 протокола за невы-
полнение в срок предписаний об устранении 
нарушений санитарного законодательства пе-
редано в суды.

БЕЗОПАСНЫЙ ГОРОД
На днях в режиме видеоконференции 
состоялось всероссийское совещание 
под председательством министра 
внутренних дел РФ генерала армии 
Р.Г. Нургалиева, которое было посвя-
щено вопросам совершенствования 
деятельности органов внутренних дел. 
От Орловской области в заседании приняли 

участие начальник УВД по Орловской области 
генерал-майор милиции В.А. Колокольцев и 
руководители подразделений УВД. 

Министр внутренних дел Р.Г. Нургалиев пот-
ребовал  обеспечить максимально эффектив-
ное комплексное  использование сил и средств  
милиции и повысить оперативность реагиро-
вания  на сигналы о происшествиях. 

Новым звеном координации  охраны обще-
ственного порядка, сбора и обработки инфор-
мации о состоянии правопорядка в обществен-
ных местах и информационного обеспечения 
нарядов станут  центры управления нарядами 
(ЦУНы). Их задача — добиться слаженного 
взаимодействия нарядов  патрульно-постовой 
службы милиции, дорожно-патрульной службы 
ГИБДД, вневедомственной охраны под руко-
водством дежурных частей органов внутренних 
дел. Для этого будут внедрены навигационно-
мониторинговые системы  позиционирования 
служебного автотранспорта,  комплексная ав-
томатизированная информационная система  
«Безопасный город». 

В Орле уже начата реализация этого проек-
та. Установлено 10 кнопок «гражданин—мили-
ция», а также  устанавливают 10 камер видео-
наблюдения с обзором площадей Мира, Ермо-
лова,  Ленина и Детского парка. 

Информагентство «Орловской правды».

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ


